

校長あいさつ

蒲刈中学校は、太陽の光にキラキラと光る瀬戸内海に囲まれ、自然豊かで風光明媚な蒲刈島、江戸時代に朝鮮通信使が寄港した素晴らしい歴史をもつ下蒲刈島の2島を校区とし、教育環境に大変恵まれております。

また、小学校とグラウンドを共有し、小・中の結びつきの強く、また地域からの協力が厚い地域です。

今年度は、新入生8名が入学し、生徒数25名、教職員数21名（兼職・非常勤講師等を含む）学級数5学級（特別支援学級2学級を含む）でスタートしました。

本校の学校教育目標は、「未来を拓く生徒の育成」です。グローバル化する社会において活躍できる生徒の育成を使命とし、小規模校の良さを生かし、個に応じた教育を推進することで保護者や地域の皆様から信頼されるとともに、地域創生の核となる学校を目指します。

令和6年度は「呉の学校教育」に基づき、これまで進めてきた小中一貫教育の取組を基盤とし、「防災教育の深化」「授業改善の推進」「個を大切にした支援の充実」を図るべく、家庭や地域社会と連携して、教育活動を進めて参ります。

また「主体的・対話的で深い学び」を通して、新しい時代に求められる資質・能力を育成する教育活動を展開したいと考えています。

蒲刈中学校で過ごしたことに誇りをもち、蒲刈中学校で学んで良かったと心から思える学校にしていくよう尽力するとともに、益々地域に愛される蒲刈中学校を目指して参ります。

何卒、本校教育へのご理解をいただくとともに、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

令和6年4月

呉市立蒲刈中学校
校長 三谷 泉